
 

 

Indicação nº 021/2017                                                São Simão, 15 de fevereiro de 2017. 
 
Exmo. Senhor 
Adriano Pimenta Marques 
Presidente da Câmara Municipal de São Simão, Goiás.  
Nobres Colegas Vereadores 
 

O infra-assinado Alberto Alves de Matos (Baiano Carvoeiro), Vereador de São 

Simão, no uso de suas atribuições funcionais, vem, com o devido respeito e acatamento 

solicitar, após anuência do soberano plenário, ao Poder Executivo que seja feito 

retorno ao longo da Avenida do Lago, sentido Praia Lago Azul.  

JUSTIFICATIVA 

     Os veículos estão andando na contra mão por não terem como fazer retorno próximo, 

colocando a cada duas quadras um retorno e não sendo no mesmo alinhamento das ruas, 

evita passagem de veículos, direto sem utilizar o PARE, e todos que trafegarem nas ruas 

do bairro Vila Bela e parte do Centro destino a praia terão que entrar a direita até o meio 

da quadra para fazer o contorno. Pois os que existem estão muito longe um do outro.  

 

Contando com a aprovação unanime dos pares 

 

Pede e Espera Deferimento. 

 
 
 
 
 

Alberto Alves de Matos 
 (Baiano Carvoeiro)  

Vereador  
 

  
 


